
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1963 回 例会 5 月 7 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（9） 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：青少年奉仕委員会 

 

本日の予定 
第 1964 回 例会 5 月 14 日（水） 
卓話（6） 
 
 
 
担当：前川会員 辻会員 

 

次回の予定 
第 1965 回 例会 5 月 21 日（水） 
卓話（7） 
 
 
 
担当：柳原会員 松野会員 

 

 こんにちは。ゴールデンウイークも終わり、

本日は、桐山ガバナー補佐をお迎えしての５月

最初の例会日です。桐山ガバナー補佐より、万

博のパンフを頂きました。日比野さんに渡して

おきますので、興味のある方は、ご覧になって

ください。 
先月２３日は、職場例会として、関市の「岐

阜現代美術館桃紅館」で、芸術に触れてきまし

た。「不二と桃紅と水墨」の不二と富士山との関

係が解らなかったけど、『富士は、ありとあらゆ

るものを超越した存在であり、二つとない山「不

二」と書くのがふさわしい』との説明で、解り

ました。私の芸術感は、この程度でした。 
 また、次の日の岐阜新聞に、この「岐阜現代

美術館」でコンサート開催の記事がありました。
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同じ日にあったのかと思い、パンフを見ると、

４月１９日土曜日に開催したものでした。新聞

記事としては、よくある話でした。 
 そして、２９日の祝日には、「岐阜ＡＢグルー

プ合同親睦ゴルフコンペ」が、岐阜関カントリ

ー倶楽部でありました。岐阜ＡＢグループの１

０ロータリークラブ４３人が参加しての大会で

した。岐阜北ロータリークラブからは、６名参

加しました。うち、５名は他のロータリークラ

ブに誇れるメンバーでしたが、残りの１名は、

会長であり、恥をかくのに慣れている私でした。

その結果は見事、辻さんがベスグロでした。 
 かつての岐阜ＡＢグループ内の親睦である対

抗戦を調べましたら、岐阜北ロータリークラブ

設立第２期目に「市内８ＲＣ野球大会」とか、「市

内８ＲＣソフトボール大会」があり、ソフトボ

ール大会では優勝するという輝かしい実績があ

ります。当時は、ＡＢで８ロータリークラブで

した。 
また、岐阜ＡＢグループ対抗麻雀大会という

のもありました。知らないうちに終わってしま

ったのですが、どういうわけか、我が家に、そ

の時のトロフィーがあります。持ち回りだった

はずなのに、我が家にあるということは、その

後に開催されていないということです。復活し

ないのでしょうか？ ただ、会場であった鏡島ホ



 

 

 
                         

会長挨拶 続き 
                      

慶祝行事会  
                      

ニコニコBOX （敬称略） 
                      

ガバナー補佐訪問 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告 
                      

・ガバナー補佐 桐山直泰様： 
ガバナー補佐として最後の訪問で

す。今期はお世話になりました。

ありがとうございました。 
・原尾 勝 ：ガバナー補佐桐山様、本日はあり

がとうございます。 
・川崎 賢二：ガバナー補佐の桐山様、本日はあ

りがとうございます。 
・長野 鉄司：今日も元気に。 
・松野 秀計：いつも休んでばかりで大変申し訳

ありません。 
・大島 愛子：今月もよろしくお願いいたします。 
・河村 尚江：本日もよろしくお願いいたします。 
 

 

親睦交流委員会 棚橋めぐみ委員 

会員数：30 名 
出席数：25／30 名 
出席率：83.33％ 
欠席者：5 名（出席免除 3 名） 
来訪者：スポーツ少年団指導員 高井 秀男 様 

ガバナー補佐 桐山 直泰 様 
    次期ガバナー補佐 原尾 勝 様 

ールで、貸し切りではもう貸してくれないでし

ょう。 
 ロータリークラブ間の親睦がもっと広まるこ

とを祈念して、本日もよろしくお願いします。 

１． 会員誕生日のお祝い 
 ５月 ３日 谷田 育子 会員 
 ５月１０日 山口 八郎 会員 
 ５月１５日 榊原 典夫 会員 
 ５月２０日 谷川 英喜 会員 
 
２． パートナー誕生日のお祝い 
 ５月 ３日 国井 節子 様 
 ５月１４日 大友 実幸 様 
 
３． 結婚記念日のお祝い 
 ５月 ２日 河村 訓陸 会員 
 ５月１４日 大友 芳宏 会員 
 

・岐阜Ａグループガバナー補佐 桐山 直泰 様 

※卓話は岐阜北ロータリークラブHP へ掲載いたします。 

親睦交流委員会 柳原健二委員長 



 

 

閉会挨拶 
                      

例会行事 
クラブフォーラム  担当：青少年奉仕委員会 
                      

委員会報告 
                      例会行事 続き 

                       
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           

会報・広報 ５月担当 棚橋めぐみ 

・青少年奉仕委員会    湖山 浩行 委員長 
 

・卓話「私がスポーツ少年団で学んだ人間性」 
スポーツ少年団指導員 高井 秀男 様 

   

波多野会長より高井様へ謝礼 

次回例会のご案内 
                      
第１９６５回例会 ５月２１日（水） 
卓話（７） 
担当：柳原健二会員 松野秀計会員 

・原尾 勝 副会長 
（次期ガバナー補佐 原尾 勝 様） 
 

・次期会員増強ラーニングセミナー 
開催日：２０２５年５月１０日 
会場：都ホテル岐阜長良川 
参加者：次期会員増強委員長 大友芳宏会員 

Ｄ.Ｉ.Ｅ推進小委員会 棚橋めぐみ会員 
次期会長 岡田一二三会員 

 
・インターアクト教師部会 
開催日：２０２５年５月１１日 
会場：大垣フォーラムホテル 
参加者：城北高等学校 顧問教師 服部佐知子様 

次期インタ-アクト委員長 松野秀計会員 
次期会長 岡田一二三会員 


